



第1回 幼保小連携 2年生

9月11日

保育園生とあそぼう！

[生活科]

9月11日に幼保小交流会を開きました。事前に2年生が各園に招待状を書き、今年は近隣の3園の保育園を招いて高東の校庭で遊ぶ交流を行いました。

校庭では、ラーメン体操・もうじゅうがり・じゃんけんれっしゃをして、遊びました。小学校教員だけでなく、保育園の先生方も遊びを教えてくださいました。

保育園児は、広い校庭にびっくりした表情でした。2年生は保育園児とペアを組み、手をつないで一緒に遊びました。自分よりも年下の子とかかわることによって、「優しくお世話をしてあげたい。楽しんでいってもらいたい。」という思いがどんどん強くなっていました。

☆2年生の振り返り

保育園生が来たときは、ものすごく緊張しました。でも、次々とゲームをやっていく中で、少しずつ慣れてきました。保育園生も少しずつ口数が増えてきました。また会えるのを楽しみにしています。

優しく声をかけ誘導してあげました。私が言ったことをよく聞いてくれたので良かったし、うれしかったです。



ラーメン体操

杉並の家ちゅうりっぷ保育園の先生に教えていただきました。♪ラーメン食べたい、ちゅるっちゅるっちゅる



じゃんけんれっしゃ

♪ゴーゴーゴーゴー じゃんけんれっしゃ
長い長い、長い長い列ができました。